



# Faschingsfest 2017

der kath. Kindertagesstätte St. Anna  
am Rosenmontag, 27.02.2017

„Der König lädt zum Fest ein – in Sankt Anna soll  
heut Fasching sein“

Lustig zu ging es bei unserem Faschingsfest  
am Rosenmontag.



Die Sonnenkinder rufen Helau....

Zum gemeinsamen Frühstück hatten die  
Kindergartentaschen an diesem Tag frei. Es  
gab leckere Schnittchen mit Frischkäse,  
Leberwurst oder königliche Butter-  
schnittchen. Dazu Würstchen & Gürkchen.



Auch den Spatzenkindern und unseren  
Kleinsten aus der Marienkäfergruppe hat  
es gut geschmeckt.





Bei den Mäuschenkindern und unserer zweiten Krippengruppe, den Schmetterlingen gab es auch viele Leckereien. So konnte der bunte Faschingstag gut gestärkt beginnen.



Danach ging es zum großen Morgenkreis. Hier warteten schon König Uwe und Königin Frau Alex. Doch zum Feiern war Ihnen erst gar nicht zu Mute. Mit Hilfe der Kinder musste zuerst eine Prinzessin für den Königssohn Martin gefunden werden. Zum Glück nahm der Prinz dann endlich Prinzessin Paulinchen zur Frau und es konnte gefeiert werden.



Der Hofnarr wollte doch nun endlich Fasching feiern und brachte eine große Faschingsrakete zum Starten.





Gemeinsam Tanzen wir Rucki-Zucki.....



Im Foyer gab es viele Naschereien.

(Annette Alex, Leitung)